

☀ 19 días / 15 noches



VIETNAM & TAILANDIA CON ESTILO

Salida: 11 de Marzo de 2026

Recorriendo

HANOI - NINH BINH - HALONG - HOI AN - BANGKOK - CHIANG RAI
CHIANG MAI - PHUKET

Día 01. BUENOS AIRES - VUELO INTERNACIONAL

(11 de Marzo
Miércoles)

Presentación en el Aeropuerto de Ezeiza. Horario a reconfirmar. Tomaremos el vuelo con destino a Vietnam vía Estambul. Noche a bordo.

Día 02. VUELO INTERNACIONAL - HANOI

(12 de Marzo
Jueves)

Llegada a Estambul y conexión a Vietnam. Noche a bordo.

Día 03. HANOI

(13 de Marzo
Viernes)

Al llegar al aeropuerto internacional de Noi Bai (Hanoi), el guía de habla hispana le esperará en la parte de afuera del terminal de llegadas, para trasladarlo a su hotel. Traslado al hotel para hacer el check-in (las habitaciones están disponibles a partir de las 14.00h). Tarde libre en Hanoi para descansar o descubrir la ciudad por su cuenta. Alojamiento en Hanoi.

Día 04. HANOI

(14 de Marzo
Sábado)

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica de Hanoi, la capital actual de Vietnam, una ciudad única en Asia con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa y templos orientales. La visita comienza en la plaza Ba Dinh, donde el presidente Ho Chi Minh proclamó la independencia de Vietnam en 1945. En este complejo podemos ver el Mausoleo de Ho Chi Minh (sólo el exterior) y la casa de Ho Chi Minh, un palafito donde vivió desde 1958 hasta 1969 como presidente. Después, visita de la Pagoda del Pilar Único, un templo construido en el año 1049 sobre un solo pilar para representar una flor de loto. Aunque fue destruida por las tropas francesas en 1954, fue reconstruida más tarde y sigue siendo uno de los símbolos de Vietnam. A continuación, visita de la Pagoda Tran Quoc, la más antigua de Hanoi, y Quan Thanh, una pagoda taoísta del siglo XI, ambas situadas en el Lago Tay. La última visita de la mañana es al Templo de la Literatura, la primera universidad de Vietnam construida en el año 1076. Este increíble complejo fue dedicado a Confucio y sirvió durante siglos como centro de enseñanza y lugar espiritual. Almuerzo en un restaurante local. Tras el almuerzo, visitaremos un café considerado una gema escondida de Hanoi. Aquí, aprenderemos sobre el café vietnamita y a preparar ca phe trung, un fabuloso café con huevo. Después, paseo por el lago Hoan Kiem hasta la espléndida Catedral de San José y visita del Barrio Antiguo de Hanoi con un paseo por la zona de las 36 calles, clasificadas antiguamente por los 36 gremios que se establecieron aquí. Durante el paseo podemos ver el bullicio de Hanoi y la vida local, con callejuelas llenas de comercios, talleres y puestos de comida. El tour finaliza alrededor de las 17:00 hs. Alojamiento en Hanoi.

Día 05. HANOI - NINH BINH - HANOI

(15 de Marzo
Domingo)

Desayuno en el hotel. Escaparemos de Hanoi esta mañana después del desayuno, dejando atrás las concurridas calles de la capital y adentrándonos en el campo más tranquilo. Después de unas 2 horas en carretera, llegaremos al río Tam Coc. Tam Coc significa "tres cuevas" en vietnamita. Un sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, aquí abordaremos un sampán privado a través de Halong Bay on Land. Admiraremos las vistas de enormes karts de piedra caliza que sobresalen de los campos mientras el barco navega por las tranquilas aguas, a través de las "tres cuevas del río". Disfrutaremos de un almuerzo de platos vietnamitas antes de continuar hacia Hoa Lu. Junto a la guía exploraremos en profundidad las ruinas de la primera capital de Vietnam. Aprenderemos sobre las dinastías Dinh (968-980) y Le (980-1009) y sobre la historia del sitio. Visita de las tumbas antiguas y las ruinas de la Ciudadela que alguna vez fue imponente. Si se siente en forma, existe la opción de subir a las colinas kársticas de piedra caliza que consiste en una caminata de media hora recompensada con vistas espectaculares de Hoa Lu y sus alrededores. El día concluye regresando a Hanoi, donde llegará al final de la tarde. Alojamiento en Hanoi.

Día 06. HANOI - HALONG

(16 de Marzo
Lunes)

Desayuno. Salida por carretera para descubrir la mítica Bahía de Halong, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y declarada como una de las siete maravillas naturales del mundo. Durante el trayecto en coche dejamos atrás el bullicio de la ciudad para adentrarnos en el paisaje del Delta del Río Rojo. Se pueden ver arrozales, pequeños pueblos rurales y escenas de la vida cotidiana. A medio camino, parada para descansar y tomar algo en una cafetería local. Llegada al puerto y embarque. Durante el crucero de dos días, el barco navegará por las aguas esmeraldas de la bahía entre los muchos islotes de piedra caliza. Almuerzo, cena y actividades a bordo. Alojamiento en el crucero.

Notas:

- El itinerario del crucero puede estar sujeto a cambios dependiendo de las condiciones climáticas.
- En los últimos años, la Bahía de Halong ha experimentado crecientes problemas ambientales como la contaminación, la sobrepesca y el deterioro de sus hábitats naturales. Lo alentamos a disfrutar de la belleza de la Bahía de Halong, pero también a ayudar a protegerla y preservarla para que las generaciones futuras puedan experimentar su belleza con un comportamiento turístico responsable, lo cual es crucial para reducir los problemas en la Bahía de Halong y garantizar su sostenibilidad a largo plazo.

Día 07. HALONG - HANOI - HOI AN

(17 de Marzo
Martes)

De regreso al puerto de la ciudad de Halong se servirá un desayuno "Brunch". Llegada al puerto de Halong, desembarque y salida hacia el aeropuerto Hanoi para tomar vuelo a Danang. Llegada al Aeropuerto de Danang y traslado a Hoi An. Alojamiento en Hoi An.

Día 08. HOI AN

(18 de Marzo
Miércoles)

Desayuno. Visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial en los siglos XVII y XVIII por su localización estratégica. Hoi An, antiguamente conocida como Faifo, fue considerada como una de las mejores ciudades para comerciar de todo Asia. Visita a pie por el casco histórico para ver las casas de los antiguos comerciantes, que se mantienen en perfectas condiciones después de más de 200 años de incesantes cambios en el clima y diferentes guerras. Durante el recorrido se pueden ver las casas con fachada de madera que una vez pertenecieron a los prósperos comerciantes de la ciudad. Continúe hacia un salón comunal chino, una colorida mezcla de brillantes puertas, estatuas de dragones y elaborados tejados. Disfrute de una breve introducción al importante culto a los antepasados con una visita a un altar familiar para observar a los devotos locales haciendo ofrendas. Después, visitamos el Puente Cubierto Japonés, símbolo de la ciudad. Este puente de más de 400 años fue construido por comerciantes japoneses para llegar hasta el barrio chino al otro lado del río. Por último, visitamos el colorido mercado local para conocer el lado más auténtico de Hoi An. Almuerzo en un restaurante local. Después del almuerzo, tarde libre para explorar Hoi An o disfrutar de la playa. Alojamiento en Hoi An.

Día 09. HOI AN - BANGKOK

(19 de Marzo
Jueves)

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Danang para tomar vuelo a Bangkok. Llegada al aeropuerto de Bangkok, bienvenida y recogida por nuestro personal de Asian Spirit y posterior traslado al hotel. A la llegada realizaremos una charla de orientación donde se explicará sobre dónde cambiar dinero, dónde conseguir tarjetas Sim, horarios de comida y las opciones, etc. Check-in y tiempo libre. Alojamiento en el Hotel.

Día 10. BANGKOK

(20 de Marzo
Viernes)

Desayuno en el hotel. Salida en bus desde el hotel para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit o más conocido como Templo del Buda de Oro y que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia, pues permaneció oculta durante siglos tras ser cubierta de yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Nuestra siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los budas reclinados más grandes del mundo con 46 metros de longitud y en cuyos pies encontramos un grabado espectacular de 108 imágenes que representan acciones positivas del budismo. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio, símbolo de la ciudad y antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XX y considerado uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. Después, traslado al hotel y alojamiento.

Notas:

- Se requiere vestimenta adecuada para visitar los palacios y templos. NO se permiten pantalones cortos, minifaldas, pantalones ajustados, camisas o chalecos sin mangas y sandalias.



Día 11. BANGKOK

(21 de Marzo
Sábado)

Desayuno en el hotel. Salida del hotel para dirigirnos por carretera a la población de Mae Klong donde podremos ver un curioso mercado instalado sobre las mismas vías del tren. Si el tiempo y la suerte lo permiten, podremos ver como el tren atraviesa el mercado y, en tiempo récord, los comerciantes recogen todos los productos que tienen expuestos en las vías del tren (no se garantiza que el tren pase durante la visita al mercado pues este tiene horarios muy irregulares). Desde allí nos dirigiremos al mercado flotante del Klong Damnersaduak, en la provincia de Ratchaburi, considerado el más importante del país. Llegaremos a un embarcadero en las inmediaciones del mercado flotante en Damnersaduak y desde allí realizaremos un paseo en barca a motor a través de la zona de canales hasta llegar al propio mercado donde desembarcaremos y dispondremos de tiempo libre para pasear a pie, explorar sus productos y disfrutar del animado ambiente. Tras finalizar la visita al mercado. Regreso a Bangkok y traslado al hotel.

**Día 12. BANGKOK - CHIANG RAI**

(22 de Marzo
Domingo)

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Chiang Rai. Recogida en el aeropuerto de Chiang Rai para dirigirnos hacia la zona conocida como el "Triángulo de Oro", por abarcar zonas de Tailandia, Laos y Birmania y porque durante cientos de años fue el núcleo más importante del cultivo del opio. En la actualidad, esta ruta representa la belleza e historia de estos tres países. Aprenderemos de cultura e historia en el Museo del Opio y disfrutaremos de las vistas panorámicas sobre el río Mekong y los países vecinos desde el mirador del Triángulo de Oro. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, ya en el camino de vuelta a Chiang Rai, visitaremos unas espectaculares plantaciones de té donde tendremos tiempo para degustar té de la región o disfrutar de las vistas desde la zona. Posteriormente, antes de dar por acabada la jornada, pararemos en el llamativo Wat Rong Suea Ten o Templo azul, construido sobre un antiguo templo por el arquitecto local que también participó de la construcción del Templo Blanco, sorprende por su llamativo color, con sus dos grandes Nagas o figuras mitológicas que custodian la entrada, sus mosaicos y estatuas en azul y un gran buda blanco. Traslado al hotel y alojamiento.

Día 13. CHIANG RAI - CHIANG MAI

(23 de Marzo
Lunes)

Desayuno. Recogida en el hotel para visitar la misteriosa Casa Negra, conocida como Baan Dam, un conjunto de monumentos y obras creadas por el enigmático artista Thawan Duchanee. A continuación, se hará una parada en el monumento al Rey Mengrai en la ciudad de Chiang Rai. Empezando el camino a Chiang Mai se hará una última parada en el majestuoso Wat Rong Khun, conocido como Templo Blanco. Almuerzo en un restaurante local. Llegada al hotel y resto del día libre. Alojamiento en Chiang Mai.

Día 14. CHIANG MAI

(24 de Marzo
Martes)

Desayuno en el hotel. Salida para el sur de Chiang Mai a través de montañas, bosques y cultivos locales, hasta llegar al santuario de elefantes (Eco Valley). En el campo de elefantes los visitantes se visten con ropa tradicional Karen. Durante la mañana habrá muchas actividades: preparar la comida, medicina, alimentarlos, etc. En este campo se puede interactuar y jugar con ellos en un ambiente natural mientras se aprende la historia y comportamiento de estos animales. Se puede disfrutar de un spa de barro con ellos y caminar a su lado hasta el río para bañarlos. Almuerzo en el restaurante local. Por la tarde visita de la antigua y moderna ciudad de Chiang Mai, incluyendo: su antigua muralla derrumbada, la ciudad, sus puertas, foso, mercados eclécticos, zonas residenciales, los consulados extranjeros, los edificios del gobierno y Thapae Road, una de las calles principales de Chiang Mai. El recorrido continúa con un traslado hasta la montaña de Doi Suthep para una visita al Wat Phra That Doi Suthep. Construido en 1384, es el templo más sagrado del norte de Tailandia. Dentro del templo, se encuentra una de las estupas más sagradas de toda Tailandia. Desde aquí se puede admirar una fantástica vista de la ciudad. Tiempo para disfrutar de la serenidad de la antigua Wat Jed Yod con sus siete estupas y el Wat Suan Dok donde están enterradas las cenizas de la familia real de Chiang Mai. Alojamiento en Chiang Mai.

**Día 15. CHIANG MAI - PHUKET**

(25 de Marzo
Miércoles)

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Phuket. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 16. PHUKET

(26 de Marzo
Jueves)

Desayuno. Día libre por cuenta propia. Alojamiento.

Día 17. PHUKET

(27 de Marzo
Viernes)

Desayuno. Día libre por cuenta propia. Alojamiento. ..

Día 18. PHUKET - ESTAMBUL

(28 de Marzo
Sábado)

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

Día 19. ESTAMBUL - BUENOS AIRES

(29 de Marzo
Domingo)

Arribo a Estambul. Conexión con vuelo a Buenos Aires. Llegada y Fin de los servicios.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

** El orden del itinerario podría verse modificado por razones de fuerza mayor o por decisión del operador local en la búsqueda del cumplimiento de los servicios **



HOTELES PREVISTOS

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES CATEGORÍA 4*

Hanoi	The Hanoi Club Hotel - Roh
Halong	Victory Star Cruise - Deluxe Ocean View
Hoi An	Mulberry Collection Silk Village - Roh (Trendy Wing)
Bangkok	Holiday Inn Silom - Standard
Chiang Rai	The Heritage - Deluxe
Chiang Mai	Dusit Princess - Deluxe
Phuket	Novotel Kamala - Superior

** Los hoteles pueden variar, en ese caso se ofrecerá alojamiento de similar categoría **

PRECIOS

Precio por persona
en doble

U\$D 6.940.-

+ USD 69.- de IVA + USD 162.- de gastos adm.

En caso de abonar en pesos adicionar:
* RG 5463/23: USD 1.440.-
(USD 684.- corresponden a aéreos)

Precio por persona
en Single

U\$D 8.170.-

+ USD 95.- de IVA + USD 192.- de gastos adm.

En caso de abonar en pesos adicionar:
* RG 5463/23: USD 1.724.-
(USD 684.- corresponden a aéreos)

Adicionar Gastos de reserva U\$D 24.20.-

PAQUE INCLUYE



PAQUETE INCLUYE:

- Vuelos internacionales y domésticos mencionados en el programa. Incluye 1 equipaje de mano de 10 kg y 1 equipaje facturable 23 kg
- Alojamiento con desayuno en los hoteles mencionados o similares en habitación DBL/TWIN
- Régimen alimenticio según itinerario
- Servicio de habla hispana
- Entradas a los sitios turísticos mencionados en el descriptivo del circuito
- Vuelos Internos: Equipaje Facturado 20 kg y Carry On 07 kg
 - * Hanoi - Danang
 - * Danang - Bangkok
 - * Bangkok - Chiang Rai
 - * Chiang Mai - Phuket
- Seguro de asistencia médica GLOBAL (Terrawind)* Consultar Suplemento + de 75 años *

PAQUE NO INCLUYE

PAQUETE NO INCLUYE:

- Gastos personales, lavandería, bebidas en las comidas
- Otras comidas o servicios no especificados en el programa
- Visados
- Servicios de Early Check In y Late Check Out
- Propinas tales como guías, conductores, guías locales, restaurantes, hoteles, etc. Aunque no obligatorias, las propinas son habituales en Asia y se recomienda ofrecerlo si ha quedado satisfecho con el servicio y atención recibida. Como aproximación se recomienda para un guía unos USD 5-10 por día y persona.
- Maleteros en Aeropuertos y en los Hoteles
- Comidas que no estén especificadas
- Exceso de equipaje

VIETNAM

Pasajeros con pasaporte argentino necesitan VISA para ingresar a Vietnam.

Formas de tramitar el visado:

Visa Electrónica:

- Es posible solicitarla online a través de la página web de los servicios de Inmigración: www.immigration.gov.vn o <https://evisa.xuatnhapcanh.gov.vn/>
- El solicitante deberá acceder al sitio web, completar el formulario y cargar su foto y la página de identificación del pasaporte.
- Después recibirá un código electrónico y debe proceder al pago. La tarifa es de 25 USD por persona y se deberá abonar directamente a una cuenta específica o con tarjeta de crédito.
- En tres (03) días hábiles, el servicio de Inmigración considerará y responderá la solicitud. El visado aceptado deberá imprimirse y ser exhibido a la llegada a Vietnam.

TAILANDIA

- A partir del 01 de mayo 2025 todos los ciudadanos NO tailandeses que ingresen a Tailandia, ya sea por aire, tierra o mar deberán completar de manera OBLIGATORIA la Tarjeta Digital de Llegada a Tailandia (TDAC) con al menos 3 días de antelación previos a su llegada al país.
Este nuevo requisito digital, facilitará el proceso inmigratorio a su llegada.
El mismo puede tramitarse desde el siguiente enlace oficial:
tdac.immigration.go.th/arrival-card/#/home
- Se debe completar el formulario de Health Pass que se encuentra en la siguiente web: <https://thaihealthpass.com/>

PARA AMBOS PAÍSES EXIGEN CERTIFICADO DE FIEBRE AMARILLA

✈ VUELOS CONFIRMADOS:

VUELO	AEROPUERTO DE SALIDA	AEROPUERTO DE LLEGADA	HORA DE SALIDA	HORA DE LLEGADA
Turkish Airlines 016  TURKISH AIRLINES	Ministro Pistarini International Airport (EZE) Ezeiza, Argentina	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	mié 11/mar 23:55	jue 12/mar 22:35
Turkish Airlines 164  TURKISH AIRLINES	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	Noi Bai International Airport (HAN) Hanoi, Vietnam	vie 13/mar 02:25	15:25
Turkish Airlines 173  TURKISH AIRLINES	Phuket International Airport (HKT) Phuket, Thailand	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	sáb 28/mar 22:25	dom 29/mar 05:30
Turkish Airlines 015  TURKISH AIRLINES	Istanbul Airport (IST) Istanbul, Turkey	Ministro Pistarini International Airport (EZE) Ezeiza, Argentina	dom 29/mar 10:45	22:25

*** La información de los vuelos será actualizada oportunamente ante posibles modificaciones dispuestas por la aerolínea ***

CONDICIONES DE PAGOS:

- **Seña para reserva: USD 500.-**
- **Refuerzo de USD 2.500.- al 18 de Noviembre**
- **Saldo 45 días antes de la salida**

Al momento de la reserva, es imprescindible informar los siguientes datos

- *Nombre y Apellido completo del pasajero tal como figura en el pasaporte*
- *Fecha de Nacimiento*
- *Nacionalidad*
- *Número de Pasaporte*
- *Fecha de emisión del Pasaporte*
- *Fecha de vencimiento del Pasaporte*
- *Nro de CUIT/ CUIL*
- *Se requiere nos envíen copia legible escaneada de pasaportes*

POLITICAS DE CANCELACIÓN:

- **Cancelaciones anteriores a 91 días: sin cargo**
- **Cancelaciones entre 90 y 61 días: 30% de gastos**
- **Cancelaciones entre 60 y 31 días: 50% de gastos**
- **Cancelaciones entre 30 y 15 días: 100% de gastos**

CONSIDERACIONES GENERALES:

- Esta salida forma parte de un circuito regular, compartiendo el itinerario con pasajeros de otras nacionalidades.
- Es responsabilidad de la Agencia de Viajes y de los Sres. Pasajeros contar con la documentación personal y familiar necesaria y en regla al momento de salir de Argentina, según las leyes de los países visitados y cumplimentar todos los requerimientos necesarios para la salida e ingreso al país al igual que para el ingreso y egreso a los países visitados. El pasaporte debe tener una validez de más de 6 meses en el momento de la entrada en cada país y debe tener hojas en blanco para realizar los trámites de inmigración a la entrada y/o salida del país.
- Tener en cuenta que en el presente recorrido habrá paseos a pie de varias horas, subidas y bajadas, trayectos en bus de varios kilómetros al día.
- Las habitaciones dobles matrimoniales no son garantizadas y están sujetas a disponibilidad en el momento de check-in en los hoteles. En el caso que no haya habitaciones dobles matrimoniales disponibles, el alojamiento se brindará en habitación twin (dos camas separadas).
- Algunos hoteles podrían no disponer de habitaciones twins (camas separadas). En estos casos la habitación twin consistirá en una cama matrimonial y una cama más pequeña tipo roll-away (catre/sofacama).
- No se aceptan triples en esa salida.
- La capacidad del maletero del bus es limitada, permitiéndose 1 (una) maleta de máximo 20 kg por pasajero.
- La dinámica propia de este viaje podría implicar el cambio de bus y/o guía correo en algún/os punto/s del recorrido.
- La realización del web check-in y asignación de asientos para el/los vuelo/s será un trámite personal de cada pasajero por medio de los canales y condiciones que la/s aerolínea/s disponga/n para tales efectos. EstiloPlus no puede garantizar asientos específicos en los vuelos.
- El orden del itinerario puede ser modificado sin previo aviso, así como el orden de las visitas, manteniéndose íntegramente el programa de visitas y excursiones.
- Pasajeros a compartir: EstiloPlus no garantiza habitaciones a compartir. La reserva de todos aquellos pasajeros que opten por esta modalidad, quedará en suspenso hasta tanto otro pasajero en mismas condiciones realice su reserva. Intercambiaremos previamente los datos para que puedan contactarse y acordar que compartirán habitación. Luego de realizado este procedimiento ambas reservas quedarán confirmadas.
- Asientos en los buses: No hay número de asiento fijo en los buses, todos rotan en el sector delantero - medio - posterior del bus después de cada destino / visita.
- Asignación de asientos en el avión: La política de asignación de asientos depende de cada línea aérea. En la mayoría de los casos la asignación es aleatoria. EstiloPlus no se responsabiliza por la asignación de dichas plazas. Las solicitudes especiales serán requeridas a las aerolíneas, pero las mismas no son confirmadas.

CONSIDERACIONES GENERALES:

- Se podrá solicitar cotizaciones para clases Premium Economy o Business o regresos diferidos, siempre sujetos a disponibilidad y/o cambio de tarifa por parte de la línea aérea. Es importante tener en cuenta que debemos respetar los tiempos de respuesta de la aerolínea, por lo que podrían presentarse demoras en la cotización.
- Función del acompañante de EstiloPlus: En nuestras salidas grupales, un Tour Leader de nuestro equipo acompaña al grupo durante el recorrido con el objetivo de brindar asistencia general, facilitar la logística y velar por el bienestar de todos los pasajeros. Es importante tener en cuenta que el Tour Leader no cumple funciones de asistencia personal ni de coordinación exclusiva con cada pasajero. Su rol es el de acompañar, asistir ante alguna eventualidad, y actuar como nexos con los proveedores locales, pero siempre respetando los tiempos de descanso y funcionamiento del itinerario. En caso que algún pasajero necesite asistencia permanente por incidente en destino, tendrá que viajar un familiar para asistirlo.

CONDICIONES DE LA SALIDA:

Salida garantizada con un mínimo de 15 pasajeros sobre salida privada en destino de Asia Spirit. Acompañamiento desde Buenos Aires sujeto a partir de 15 pasajeros. Tarifas finales por persona.

El precio informado incluye impuestos y gastos administrativos. Los impuestos incluidos están sujetos a reconfirmación por imperativos del país y de la compañía aérea. En caso de abonar en pesos, adicionar los valores indicados de percepción de impuesto a las ganancias (RG 5463/23).

Independientemente de lo informado en este detalle, aplicarán los impuestos y retenciones vigentes al momento de la emisión del ticket aéreo (entre 45 y 15 días antes de la salida, sujeto a normativa de la línea aérea). En caso de haber alguna diferencia en la tarifa final, se actualizarán los valores de impuestos y retenciones en las liquidaciones y se deberá abonar la diferencia.

Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido informado en el párrafo anterior.

Precios expresados en dólares estadounidenses.
Se puede abonar en pesos argentinos al cambio del día indicado en nuestra web (estiloplus.tur.ar/page/cambio.html).

Reservas hasta el 18 de Diciembre de 2025

Operador responsable: EstiloPlus (Premium Plus S.A.) CUIT 33-71494324-9. Legajo 16477.